
INDICAÇÃO Nº 80/2019 

 

EXMO. SR: 

VOLMIR ADELAR CASAGRANDE 

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

DESCANSO – SC 

 

 

Senhor Presidente, 

 

A Vereadora que subscreve a presente Indicação na forma regimental requer 

o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para que, através do setor 

competente, viabilize a revitalização do espaço público correspondente ao parque infantil, 

praça e campo esportivo do Conjunto Habitacional do Distrito Industrial. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Espaços públicos são espaços livres e abertos a todos, formando um 

componente importante em qualquer bairro. São locais de interação e convivência entre os 

moradores, ao mesmo tempo que proporcionam várias formas de recreação e lazer. A 

qualificação desses espaços influencia diretamente na qualidade de vida e na saúde de seus 

usuários, bem como valoriza o local e a comunidade em que estão inseridos. 

Quando o espaço público está degradado, provoca uma rejeição imediata. Se 

não está bem iluminado, será percebido como perigoso; se ele se encontra com mobiliário 

quebrado ou inexistente, ninguém os procurará para passar seu tempo livre. Assim, percebe-se 

a importância da manutenção dos espaços públicos existentes como estratégia para valorizar 

uma localidade. Havendo um espaço bem apresentado, consequentemente, haverá uma maior 

ocupação, um maior interesse da população em estar inserido nesses locais e, potencialmente, 

serão criados vínculos com os espaços, tornando-os ainda mais sociais.  

Ao observar o espaço público correspondente ao parque infantil, praça e 

campo esportivo do Conjunto Habitacional do Distrito Industrial, constata-se a falta de 

manutenção e a existência de mobiliário (bancos e brinquedos) inadequados para as atividades 

que ali são desenvolvidas. Como apresentado nas fotografias a seguir, os brinquedos estão 

quebrados ou enferrujados, colocando a integridade física dos seus usuários em risco, além de 

não cumprirem com a função proposta. Além disso, os bancos foram improvisados pelos 



próprios moradores, existindo problemas de ergonomia. Outro ponto observado é o campo 

esportivo existente com poucas condições de uso para a prática de esportes. Leva-se em conta, 

ainda, a necessidade de um trabalho de paisagismo e arborização com espécies adequadas 

para o local e a função exercida. 

 

   

   

 

Portanto, considerando os benefícios de um espaço público de qualidade e a 

necessidade verificada no Conjunto Habitacional do Distrito Industrial, solicita-se o empenho 

por parte do Poder Executivo Municipal para o atendimento da reivindicação supracitada, 

buscando a melhoria da qualidade de vida dos moradores deste bairro. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin 

Descanso – SC, 11 de julho de 2019. 

 

 

Vereadora (autora) Cleuza da Parecida Maraffon Mazzardo 


